

楽しい渡地区市民運動会でした！

昨年は雨で中止でしたが、今年5月11日(日)は曇り空のもと第68回 渡地区市民運動会を無事開催することが出来ました。昨年の鬱憤もあり？会場では白熱した熱戦が繰り広げられ、あちこちから歓声が響いていました。



↑開会宣言
大会副会長 山根校長先生



↑優勝旗返還 2023年
優勝 19区自治会 準優勝 1区自治会



↑大会長あいさつ
自治連 畑野成至会長



↑今年のスローガンに選
ばれた6年内田十季さん

🌸 今年のスローガン
一致団結
みんなで心を合わせて



↑注意説明(体育部長)
清水大介審判長



↑選手宣誓
前年度優勝 19区自治会



↑準備体操は保健体育安全委員会
がお手本となってラジオ体操をし
てくれました。



↑学年別小学生リレー



↑玉入れ どのチームも
たくさんの玉が入っていて
驚きました！



↑園児遊戯
とても微笑ましいお遊戯でした。



←来たれ若者！障害物
競走！ハードルの後に
サッカー、パン食いと
大忙し！さすが若者！！





↑おとっと？リレー 畑野会長も真剣！一番息の合ったチームはどこかな？



↑パン食い 小さな？口で悪戦苦闘！



↑宅配便リレー
今年初めての競技で???
不安な選手達も何とか
協力し合ってゴールして
いました。



↑満水リレー 熱い視線に湯飲み持つ手が震えます！



長距離走に参加の先生
子ども達に負けないぞお〜



↑長距離走 スタートは団子状態。
さて、この中から一番にゴールした
のは誰でしょう？

↑未来のオリンピックランナー
中学生？お菓子？を目指して
まっしぐら！



↑各区対抗リレー 運動会のトリ
やっぱり盛り上がります！



↑優勝 2区自治会



↑閉会の挨拶
築谷公民館長

↓大人の綱引き ↑あまりの引きに吹っ飛んだあ〜！



↑準優勝 3区自治会



↑13位 8区自治会



皆さん
お疲れさまでした！